

**Unis par le judo,
portés par l'envie de partager !**

En octobre 2024, Luc Lignon et Patrick Brus, deux vétérans Héraultais, avons lancé une série de rassemblements exclusivement dédiés aux vétérans du département.

Ces rencontres sont bien plus qu'un entraînement : elles sont un moment privilégié de partage, d'entraide et de camaraderie, réunissant des judokas de tous horizons
– ceinture blanche ou noire, pratiquant loisir ou compétiteur
– avec une seule règle : avoir plus de 30 ans.

Quelques chiffres qui parlent d'eux-mêmes :

- 7 rassemblements, avec une moyenne de 23 participants
- 30 clubs représentés
- 91 judokas, âgés de 30 à 74 ans

Fort de cet élan, la commission vétéran du comité départemental de l'Hérault dont je fais partie s'implique désormais dans le développement de ces rassemblements et aspire à les perdurer et les développer.

Lors des mondos, des envies ont été évoquées, notamment la mise en place de stage, grands prix ou de masters pour offrir aux vétérans de nouvelles opportunités de compétition et de rencontre dans notre département.

Les vétérans du département et la commission vétéran auront un rôle à jouer dans la croissance de la pratique du judo pour les + de 30 ans.

Je tiens à remercier les clubs qui nous ont accueillis et les professeurs qui ont animés les rassemblements ainsi que toutes les personnes qui ont participé à l'organisation.

Merci